

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

14:28:00 29.06.2014



5 Kameraden der FF Stadt Pegau haben sich an den letzten 3 Wochenenden zum Atemschutzgeräteträger ausbilden lassen. Die Ausbildung erfolgte im Rahmen der Kreisausbildung des LK Leipzig im FTZ Standort Borna. Somit erhöht sich die Anzahl der Atemschutzgeräteträger auf 59. Folgende Kameraden aus den Ortsfeuerwehren haben die Ausbildung erfolgreich bestanden.

Anne Normann (OF Schkorlopp), Alexander Rudoph (OF Werben), Felix Pfeiffer (OF Kitzen), Hans Uhlemann, David Birkmann (OF Pegau)

Wir wünschen allem Kameraden für die kommenden Herausforderungen alles Gute.

<http://feuerwehr-pegau.de/neu/index.php?section=news&cmd=details&newsid=224&printview=1&pdfview=1>

Powered by
[Contrexx WCMS](#)